FACHVERBAND BETONBOHREN UND -SÄGEN DEUTSCHLAND E.V.

Presseinformation

13. April 2015

Nr. 3/2015

Jahreshauptversammlung 2015 mit Vorstandswahl des Fachverbandes Betonbohren und -sägen

VDMA-Mitglied Dr. Reiner Schulze kandidiert als Herstellervertreter

Darmstadt/Bremen. Am 6. Juni findet im Steigenberger Hotel Bremen die diesjährige Jahreshauptversammlung des Fachverbandes Betonbohren und -sägen statt. Erwartet werden Vertreter der Nachbarverbände aus der Schweiz und Österreich, die jeweils ein Grußwort an die Teilnehmer richten. Obligatorisch ist der Rechenschaftsbericht des ersten Vorsitzenden Thomas Springer zur Arbeit des Vorstandes und der einzelnen Ausschüsse. Höhepunkt des Tages ist die Wahl des Vorstandes. Turnusgemäß wählt die Mitgliederversammlung in diesem Jahr den ersten Vorsitzenden, den Schriftführer, einen Beisitzer sowie den zweiten Vorsitzenden. Die derzeitigen Amtsinhaber Thomas Springer, Jörg Müller und Manfred Dziuba stellen sich Wiederwahl. Der bisherige stellvertretende Vorsitzende zur Herstellervertreter Bernd Schmitz scheidet aus dem Vorstand aus. Für diese Position kandidiert der vom VDMA vorgeschlagene Unternehmer Dr. Reiner Schulze, Geschäftsführer der Dr. Schulze GmbH, einem Spezialisten für Diamantwerkzeuge und Maschinen.

Offen für alle

Der Fachverband ist jederzeit offen für neue Mitglieder und sucht den Austausch mit allen Fachbetrieben. "Unsere Jahreshauptversammlung sehen wir als Treffpunkt und Plattform zum Meinungsaustausch unter Kollegen", erklärt Geschäftsführerin Anne Fuchs. "Wir sind gegenüber interessierten Fachbetrieben offen – auch wenn sie aktuell noch nicht Mitglied bei uns sind – und laden deren Vertreter herzlich ein, uns kennenzulernen." Im Vorfeld der Jahreshauptversammlung bietet der Fachverband zwei Vorträge zu den Themen "Rückbau im Bestand" und "Straf-Rechtsschutz für Unternehmen" an. Informationen zum Verband und der gesamten Jahrestagung inklusive Rahmenprogramm sind unter www.fachverband-bohren-saegen.de abrufbar.

Tel.: 0341 3338-117 Fax: 0341 3338-100 E-Mail: horlbeck@westend-pr.de



Über den Fachverband:

Der Fachverband Betonbohren und -sägen Deutschland e. V. ist mit knapp 700 Mitgliedern weltweit der stärkste Arbeitgeberverband dieser Branche. Mitglieder sind Dienstleistungsbetriebe und Herstellerfirmen rund ums Betonbohren und -sägen. Zu seinen gestellten Aufgaben zählen die Aus- und Weiterbildung qualifizierter Fachkräfte, die Förderung technischer Innovationen, die Vermittlung nationaler und europäischer Normen sowie die Vereinheitlichung von Ausschreibungsverfahren. Darüber hinaus gibt der Verband seinen Mitgliedern fachliche und juristische Hilfestellung in allen Bereichen der Unternehmensführung.

Fachverband Betonbohren und -sägen Deutschland e. V. Anne Fuchs (Geschäftsführerin)
Dolivostr. 35
64293 Darmstadt

Telefon: 06151 8709560

E-Mail: info@fachverband-bohren-saegen.de

Tel.: 0341 3338-117 Fax: 0341 3338-100 E-Mail: horlbeck@westend-pr.de